

R4.8.25(木)

## 2学期始業式

みなさん、おはようございます。

夏休みが終わり、元気なみなと会うことができてとてもうれしいです。夏休み中は藤小のみなさんは交通事故も無かったようです。これからも交通ルールを守って事故に会わないようにしましょう。また、新型コロナウイルス感染症拡大も第7波に入り、予断を許さない状況ではありますが、みなさん一人一人がウィルスにかかるために、これまでやってきた手洗い、うがい、マスク、密にならないように人ととの距離を保つことをしっかりと続けていきましょう。

さて、1学期の終わりに校長先生が話した良い夏休みにする三つのヒントを覚えていますか。夏休み中は「夏休みにしかできないことをする」「働く」「勉強や読書をする」ことでしたね。長い夏休みでしたが3つのヒントができましたか。頑張ったことを担任の先生やお友達にたくさん話してください。

さあ、今日から2学期の始まりです。2学期は長く、修学旅行、林間学校、遠足、音楽会など楽しい行事もたくさんある学期ですが、一番落ち着いて勉強ができる学期でもあります。

2学期は背筋を伸ばしてしっかり授業に取り組みましょう。ちょっと自分に厳しく、自分を鍛えてください。「背筋を伸ばす」ってどういうことでしょうか。ちょっとやってみてください。

そうです。背筋を伸ばすと姿勢が良くなります。姿勢が良くなるとみなさん一人一人が大きくなつたように思います。

また、「背筋を伸ばす」ということは、体だけでなく、物事に対してまっすぐに取り組むということを意味します。これから始まる2学期の授業を「背筋を伸ばして」取り組みましょう。校長先生は今から、教室へみんなの授業の様子を見に行くことが楽しみです。

それからもうひとつ、1学期はみんなで「あいさつ、返事、掃除、歌」を頑張ってきました。2学期も気持ちのいいあいさつ、返事、掃除で、きれいな藤小にしましょう。そして、大きな声で歌の歌えるさわやかな藤小にしましょう。2学期は、朝の「おはようございます」だけでなく、昼間、学校にお見えになつたいろいろなお客様にも「こんにちは」と大きな声であいさつができるといいですね。みんなで気持ちのよいあいさつの輪を広げましょう。先生方からもおはようございます、こんにちは、など廊下ですれ違つた時にはあいさつをします。皆さんから先に言えるといいですね。

今日は、2学期に頑張ること「背筋を伸ばして勉強すること」と、引き続き「あいさつ、返事、掃除、歌を頑張っていきましょう」、2つのことをお話をしました。

今日から新しいスタートです。頑張りましょう。

これで校長先生のお話を終わります。